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附錄 4 
 
 
 
本署檔號  :  FEHD/A&D/53-20/15 C 

 
香港中環   
立法會道一號   
立法會大樓   
立法會政府帳目委員會   
(經辦人：朱漢儒先生 ) 
 
朱先生：  
 

跟進政府帳目委員會第六十四號報告書  
 

食物環境生署 (「食環署」 )管理的公眾熟食市場  
 

 謝謝你2018年1月5日來函，就有關在熟食市場及熟食中心安

裝空調設施的最新進展，要求提交資料。  
 
 行政長官已在其 2017年 10月發表的《 2017年施政報告》提

出，政府會全面檢視現有的公眾街市，有系統地制訂具體措施改

善設施和投放資源提升現有公眾街市的環境，包括加快安裝空調

系統。  
 
 為此，我們建議在食環署開設1個首長級丙級政務官編外職

位，以領導一支專責隊伍，推展上述的全面檢討。該專責隊伍會

優先推行加快安裝空調系統的工作，包括針對每個街市的個別情

況籌劃商討方案，以期盡早就工程範圍和租戶達成共識。立法會

財務委員會 (「財委會」)已在2018年1月5日批准有關建議。我們現

正全速進行該全面檢討。  
 
 自2017年5月政府提交政府覆文後，政府計劃於2018年上半

年就於大圍街市安裝空調工程的建議分別諮詢立法會食物安全及

環境衞生事務委員會及向財務委員會申請撥款。  
 
 至於其餘 10個已就安裝空調系統達到租戶支持率門檻的公

眾街市，就瑞和街街市熟食中心、牛頭角街市熟食中心，以及香

港仔街市及熟食中心的初步技術可行性評估已經完成。我們現正

就工程範圍諮詢有關租戶。由於我們需在一定程度上關閉街市場
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地一段時間以進行有關工程，故此他們的合作至為重要。在達至

共識後，政府會隨即進行技術可行性研究，以推展工程。  
 
 
 食環署亦正與建築署跟進就其他有關街市進行初步技術可

行性評估的工作。當中包括石塘咀街市熟食中心、鰂魚涌街市熟

食中心、電氣道街市熟食中心、花園街街市熟食中心、牛池灣街

市熟食中心、楊屋道街市和荃灣街市。經考慮技術可行性研究結

果、工程範圍、成本效益、工程對租戶業務和街市營運的影響，

以及租戶是否接受施工細節等因素後，政府會決定是否進行加裝

空調工程。  
 
 
 
 食物環境衞生署署長   
 
 (陳國衛      代行 ) 
 
 
二零一八年一月十八日  
 
 
副本送 :  財經事務及庫務局局長  
 審計署署長  


